



## Aubeterre : récit de Fabio

publié le 16/09/2014 - mis à jour le 17/09/2014

Hier matin ( le 15 ) nous avons été faire de la course d'orientation dans le village d'Aubeterre-sur-dronne avec Mme Belrose et Mr Bruno, pendant qu'un autre groupe partait avec Mr Ourvois et Mr Aguilera dans la forêt. Dans notre groupe, Mme Belrose nous a donné des photos et nous devons retrouver où cette photo a été prise. Puis, Monsieur Bruno avait caché des balises et, à l'aide d'une boussole on devait retrouver les balises. On a fait aussi de la géologie au parking.

L'après-midi nous avons fait 20 Km de VTT pendant que l'autre groupe faisait du canoë/kayak.

Le soir nous avons fait une sortie nocturne et nous sommes partis en petits groupes. Nous avons fait peur aux autres groupes en leur criant dessus lorsqu'ils passait devant nous. Nous avons même mangés des marshmallows.

Le lendemain( le 16 ) c'était le contraire : nous avons été faire la course en forêt et l'autre groupe en ville.

Pareil pour l'après-midi : pour nous, canoë/kayak, pour eux, VTT.

Le lendemain( le 17 ) nous irons pêcher à la mare vitrée et visiter l'église monolithe.

Fabio

### Portfolio



